
中村高校 全国高校野球選手権高知大会準優勝！

7月27日、第98回全国高校野球選手権高知大会の決勝戦が高知市の県立春野球場にて行われ、中村高校は明德義塾高校に2 - 4で敗れました。中村高校が、夏の高知大会で決勝まで進んだのは初ということもあり、地元四万十市民も一生懸命応援しました。

中村高校は、序盤明德義塾高校に優位に試合を進められ、0 - 4で9回を迎えました。そして、ここで反撃の2点を返すも及びませんでした。試合が終了すると、選手らは試合中の真剣な表情から一転、こらえていた思いとともに溢れた涙を拭う選手も多く見られました。最後まで諦めない選手の姿に胸を打たれた人も多かったのではないのでしょうか。本当にいい試合を見せてもらいました。悲願の甲子園まであと一步のところまで迫った今大会での経験を活かし、来年以降も優勝を目指し頑張っしてほしいと思います。選手・関係者の皆さん、本当にお疲れ様でした！！

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/posts/827185907383671>

<http://www1.city.shimanto.lg.jp/phpgraphy/index.php?dir=etc%2F2016%2Fyakyuu>

いよいよ明日開幕します！

土佐の小京都を告げるイベント「しまんと市民祭」がいよいよ明日開幕します。明日は16時からなかむら踊りパレード、19時からしまんと提灯台パレードを開催します。市街地を練り歩く提灯台パレードのパフォーマンスは見応え十分です。また、31日(日)には「鮎と泳げる」四万十川水泳マラソン大会、8月27日(土)には大人気の納涼花火大会など夏のイベント盛りだくさんです。今年は、四万十市で夏を満喫してみませんか？ぜひお越しください！！

<http://www.city.shimanto.lg.jp/event/siminsai/index.html>

恋結び列車

土佐くろしお鉄道では新たな取り組みとして列車を使った婚活事業を実施しています。婚活事業「恋結び列車」は第1回目を6月に開催し、四万十川橋梁上での停車など普段ではなかなか見られない光景を見ながらの乗車となり、参加男女計29名の中で5組のカップ

ルが誕生しました。第2回も9月に開催予定で、現在参加者募集中です。詳しくは下記まで。

<http://www.tosakuro.com/#!event/c1nm0>

<https://www.facebook.com/ShimantoCity/posts/827688954000033>

メール配信停止希望の方は、下記まで「メール停止希望」と書いて、ご返信ください。
furusato@city.shimanto.lg.jp